

Freiheitliche Landtagsfraktion
Silvius-Magnago-Platz 6
I - 39100 Bozen (BZ)
Tel.: +39 0471 946158
freiheitliche@landtag-bz.org
freiheitliche@pec.prov-bz.org
die-freiheitlichen.com

ANFRAGE

zur aktuellen Fragestunde
des Südtiroler Landtages
im Monat März 2020

Bozen, den 17. Februar 2020

6/03/20

Abschiebungen von vorbestraften Nicht-EU-Bürgern

Wie die Medien berichteten, hat die Polizei in den vergangenen Tagen in der Landeshauptstadt verstärkt Kontrollen durchgeführt. Es wurden über 100 Personen sowie zahlreiche öffentliche Lokale in Bozen einer Kontrolle unterzogen. In einem dieser Lokale wurde ein 29-jähriger Mann aus dem Senegal ausfindig gemacht, der fast 20 Gramm Marihuana bei sich hatte. Der Mann, der vorbestraft ist und eigentlich bereits mit einem Aufenthaltsverbot für Bozen belegt war, wurde wegen Drogenhandels angezeigt.

Die Landesregierung wird um die Beantwortung folgender Fragen ersucht:

1. Wie viele Fälle seit dem Jahr 2016 bis heute sind bekannt, bei denen vorbestrafte Nicht-EU-Bürger des Landes verwiesen und abgeschoben worden sind? Bitte um detaillierte Auflistung pro Jahr.
2. Wie viele Nicht EU-Bürger haben einen Abschiebebescheid seit dem Jahr 2016 in Südtirol erhalten und sind seitdem nicht mehr aufzufinden? Bitte wiederum um eine detaillierte Auflistung pro Jahr.
3. Wie viele von den ausgewiesenen Nicht-EU-Bürgern waren Wiederholungstäter?


L. Abg. Ulli Mair





XVI. Legislaturperiode

XVI legislatura

AKTUELLE FRAGESTUNDE

Sitzung Nr. 50

vom 3.3.2020

**Antwort des Landeshauptmannes
Kompatscher auf die Anfrage Nr. 6/3/2020,
eingebracht von der Abgeordneten Mair**

INTERROGAZIONI SU TEMI DI ATTUALITÀ

seduta n. 50

del 3/3/2020

**Risposta del presidente della Provincia
Kompatscher all'interrogazione n.6/3/2020,
presentata dalla consigliera Mair**

KOMPATSCHER (Landeshauptmann - SVP): Geschätzte Kollegin Mair. In Bezug auf die vorliegende Anfrage wurde beim zuständigen Regierungskommissariat um Beantwortung der Fragen angefragt. Derzeit liegt die Rückmeldung noch nicht vor. Sobald die Rückmeldung seitens des Regierungskommissariats vorliegt werden wir diese dem Landtag und natürlich auch Ihnen schriftlich zur Kenntnis bringen.

XVI. Legislaturperiode

XVI legislatura

AKTUELLE FRAGESTUNDE

Sitzung Nr. 50

vom 3.2.2020

**Replik der Abgeordneten Mair
auf die Antwort des Landeshauptmannes
Kompatscher auf die Anfrage Nr. 6/3/2020**

INTERROGAZIONI SU TEMI DI ATTUALITÀ

seduta n. 50

del 3/2/2020

**Replica della consigliera Mair alla
risposta del presidente della Provincia
Kompatscher all'interrogazione n. 6/3/2020**

MAIR (Die Freiheitlichen): Ja, wie gut, dass wir den Begehrensantrag haben, das Regierungskommissariat abzuschaffen. Man sieht gerade in Hinblick was Anfragen anbelangen, die aus dem Landtag kommen, auch wenn sie schriftlicher Natur sind, ist es gerade das Regierungskommissariat, das sich sehr lange Zeit lässt und dann eine Antwort gibt, die eigentlich gar keine ist und auf irgendwelche Ministerien in Rom verweist. Ich akzeptiere was Sie mir sagen und hoffe, dass die Antwort schriftlich nachgereicht wird. Ich betone noch einmal, gut, dass wir es abschaffen wollen!



Bozen, 15.04.2020

Bearbeitet von:
Generalsekretariat

Frau L.Abg.
Ulli Mair

Südtiroler Landtag
Im Hause

Zur Kenntnis: Herrn Präsidenten
Josef Nogger
Südtiroler Landtag

Im Hause

Antwort auf die Aktuelle Anfrage Nr. 06-03-20

Sehr geehrte Landtagsabgeordnete,

ich nehme hiermit Bezug auf die genannte Anfrage, welche anlässlich der "Aktuellen Fragestunde" bei der letzten Landtagssession vorgelegt wurde und schriftlich zu beantworten bzw. nachzureichen ist:

Ad 1-3)

Bezüglich der gegenständlichen Landtagsanfrage teilt das Regierungskommissariat mit, dass der Abschiebebescheid aus dem Staatsgebiet bekanntlich von den in Art. 13 des Lgs.D. Nr. 286/1998 vorgesehenen Bestimmungen geregelt ist. Was die statistischen Daten zur Anzahl dieser in den letzten Jahren ergriffenen Maßnahmen anbelangt, wird mitgeteilt, dass vom Jahr 2016 bis zum Jahr 2019 gegenüber Nicht-EU-Bürgern insgesamt 829 Abschiebebescheide erlassen wurden. Allein im Jahre 2016 wurden aufgrund der zu jenem Zeitpunkt starken Migrationsbewegungen 364 Bescheide ausgestellt. Die von den genannten Bescheiden Betroffenen wiesen entweder Vorstrafen auf oder wurden bereits polizeilichen Maßnahmen unterzogen.

Mit freundlichen Grüßen

Arno Kompatscher
Landeshauptmann
(mit digitaler Unterschrift unterzeichnet)

Firmato digitalmente da:Arno Kompatscher
Data:15/04/2020 08:12:46